

ま ち の 話 題

T O W N T O P I C

5月2日・3日 高浜の水辺を美しく…

天候に恵まれた今年のゴールデンウィーク。渡し場かもめ会と水明会が清掃活動を行い、渡し場かもめ会(2日)は安立荘周辺の海岸のごみ拾いや芳川児童遊園の草刈りを、水明会(3日)は稗田川左岸とフレンド公園の草刈りやごみ拾いを実施しました。気持ちの良い青空の下、動いているうちに額から自然と伝う汗。汗だくになった清掃終了後は、ところてんやバーベキューなどが振舞われ、参加者は互いの活動を誇りあいました。



▲ 渡し場かもめ会



▲ 水明会



5月8日～10日 吉浜細工人形展・人形小路花まつり



毎年5月8日から10日まで柳池院と宝満寺で開催される「吉浜細工人形展」と、それにあわせて開催される「人形小路花まつり」。今年は例年以上の賑わいを見せ、来場者たちは白象と金管バンドのパレードやスタンプラリー、人形小路じまん市などを楽しみました。

10日には吉浜幼稚園の園児たちが訪れ、精巧な細工人形や大きな白象を興味深そうに見学していました。

5月14日 ロボットクラブ 今年も世界へ!

たかはま夢・未来塾のロボットクラブがロボカップの全国大会を終え、結果報告に市長の元を訪れました。結果は次のとおりです。

Team Takahama Little <部門:サッカーAオープン>
東海大会(Ver.A)優勝 全国大会3位

Team Takahama 3rd <部門:サッカーB>
東海大会(Ver.B)優勝 全国大会8位

高 浜 メ ガ ネ <部門:サッカーAライト>
東海大会(Ver.A)6位 全国大会予選敗退

3チームの中から、Team Takahama Littleが世界大会に出場します。「去年は3位だったので今年は優勝したい!」と力強く意気込みを語ってくれました。

